

## Momentaufnahmen von Walter Traber

In vielen Stunden geduldigen Wartens fotografierte Walter Traber im Wildblumengarten von Dussnang. Es entstanden sehenswerte Kunstwerke.

In einem Fensterrahmen, dekorativ an der Garagenaussenwand des ehemaligen Pfarrhauses aufgehängt, können Sie einige seiner Bilder betrachten. Sie zeigen das wunderbare Zusammenspiel zwischen Pflanzen und Tieren.



Freuen wir uns an den Pflanzen und Tieren und lassen wir Geist und Seele verzaubern durch die unendlich vielen Farben, Formen, Lebensweisen und Beziehungsnetze.

Tragen wir diesen Wundern der Schöpfung Sorge, denn nur so ist auch für künftige Generationen das Leben gesichert und in Fülle erfahrbar.